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Protokoll der FSK-Sitzung vom 23.04.2019

Protokollant: Tobias Klumpp

Beginn: 17:30 Uhr; Ende: 19:09 Uhr

Ort: Lernzentrum am Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): abwesend
• MACH (7 Stimmen): Valentin Haas
• Physik (3 Stimmen): Sonja Schneidewind
• WIWI (6 Stimmen): Robin Otto-Tuti
• BGU (5 Stimmen): Jan-Frederik Schlieter
• ETEC (5 Stimmen): Hannah Tillert
• INFO (6 Stimmen): Tobias Klumpp
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): abwesend
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Julia Ziebritzki (Sport)
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Henrik von Tenspolde (AStA), Adrian Keller (AStA), Marlene Hohenadel (WiWi), Sabine

Kaiser (InWi), Melanie Gebele (Lehramt@KIT), Robert Wilbrandt (AStA-Unifest), An Tang
(AStA)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 43 (7 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit folgenden Änderungen angenommen:

• Im Bericht ging es um das Forum Wirtschaftsinformatik und nicht das Forum Information-
swirtschaft

• Der Ort und der Zeitpunkt zum Präsisium im Gespräch wurden hinzugefügt

• Es wurden keine Satzungsänderungen bei der LAK beschlossen sondern nur Anträge gestellt

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Unifest

• Das Unifest soll vom 28. bis zum 29.06.2019 stattfinden. Es gibt am Freitag 2 Bühnen und Samstag
eine. Auf dem ersten Festgruppentreffen waren nur zwei Fachschaften anwesend, weswegen die
Fachschaften dazu eingeladen werden sich am zweiten Festgruppentreffen am 09.05. zu beteiligen.
Außerdem werden noch Helfer gesucht.

TOP 6: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• Zurzeit findet die Master-O-Phase statt

FS Physik

• Die Master-O-Phase fand statt
• Es war Fachschafts-Wochenende, im Moment wird insbesondere die Fachschaft verschönert

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• es gibt weiter Problemen wegen der Raumvergabe

FS ETEC

• Der Lagerraum im dem die FSK-Anlage zurzeit lagert muss geräumt werden. Deshalb muss ein
alternativer temporärer Lagerraum gefunden werden. Verschiedene Fachschaften und der AStA
sagen ihre Unterstützung zu.
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FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• Kein Bericht

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• Der neue Drucker ist da.

AStA

• Der AStA hat sich zum Ende seiner Probezeit vom Haushaltsbeauftragten der VS getrennt.
• Der KVV hat angeboten dass jeder Studierende ein Abo für die KVV-Fahrräder bekommen könnte,

wenn wir 2.50 e pro Studierendem bezahlen. Da dafür wahrscheinlich der Studierendenbeitrag
erhöht werden müsste sollte das dann wahrscheinlich durch eine Urabstimmung entschieden
werden. Die Planung befindet sich bezüglich des Themas aber noch in einer sehr frühen Phase.

– Gibt es alternative Anbieter und wurden von diesen Angebote eingeholt => bisher nicht,
AStA nimmt Anregung auf

• Der Rückumzug in die Mensa wird frühstens in zwei Jahren stattfinden.
• Für die Stellen Layout, Sozialberatung und Theke hat der AStA viele Bewerbungen erhalten.
• Der Außenreferent An war beim CLUSTER Meeting in Lissabon.
• Der AStA am KIT unterstützt alle Fridays for Future Veranstaltungen in Karlsruhe.

Stupa

• kein Bericht

Senat

• kein Bericht

LAK

• Der Arbeitskreis Semesterticket hat ein Eckpunktepaier erarbeitet. Es soll einen Grundbeitrag
geben der jederzeit zur Fahrt im eigenen Verkehrsverbund und am Wochenende auch in anderen
Verkehrsverbünden in Baden-Württemberg berechtigt und einen optionalen Zusatzbeitrag von
132.50 e, den Studierende dazu buchen können um in ganz Baden-Württemberg jederzeit fahren
zu können.
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– Wurden die Studierenden aus Rheinland-Pfalz berücksichtigt. => Die wurden bei der
Erarbeitung nicht bedacht.

– Welcher Anteil der Studierenden in Karlsruhe nutzt den Nahverkehr => Jeder zweite hat
das Semesterticket des KVV gekauft

• Die VS der Uni Tübingen fordert dass das Präsisidium quotiert werden soll, da es bisher nur aus
3 Männern besteht. Hierbei soll in Kauf genommen werden dass das Präsidium nicht arbeitsfähig
ist. Der fzs unterstützt diese Position.

– Was hat der fzs im Bezug auf die LAK zu sagen? => Eigentlich gar nichts, ihm wurde aber
ein Gastrecht eingeräumt.

Sonstige Berichte

• Es fand das CLUSTER-Treffen statt, wobei 2 bis 3 Delegierte pro Studierendenschaft beteiligt
waren. Nächstes Jahr in Darmstadt soll es eine konstituierende Sitzung geben.

• Die EUCOR-Studierendenvertretung hat Druck gemacht, um zu erreichen, dass bei der EPIKUR-
Bewerbung der EUCOR-Unis der EU auch Studierendenvertreter eingeplant werden.

• Es gab Wahlen im EUCOR Students Council, unter anderem wurde Adrian zum Generalsekretär
gewählt.

• Der EUCOR Students Council hat wieder Zugriff auf sein Konto.
• Es wird ein EUCOR-Festival am Wochenende vom 10. bis zum 12. Mai in Basel stattfinden,

wobei das KIT die Anreise übernimmt. Es gibt Beschwerden über ChemBio, dass sie die Plakate
davon überplakatiert haben.

TOP 7: Gemeinsame Buchhaltungssoftware für VS Organe

• BGU: Wird nicht negativ gesehen, da demnächst Lizenz abläuft.
• Info/Mathe: Wird für VS-Finanzen als unnötig erachtet, da Fachschaften diese nicht selbst

verwalten, für Vereinsfinanzen wird der Vorschlag abgelehnt, da es bereits ein funktionierendes
existierendes System gibt, dass sich nur mit großem Aufwand ändern lässt.

• WiWi: Für VS-Finanzen vielleicht hilfreich, für den Verein wurde gerade eine neue Lizenz gekauft.
• Mach/CIW: Dürfte zu Probleme mit dem Steuerberater führen, da man aus Kompatibilitätsgrün-

den die gleiche Software wie dieser verwenden muss.
• AStA: Man kann eine Buchhaltungssoftware für die Vereine nicht über die VS finanzieren.

Meinungsbild: Mehrheit gegen eine einheitliche Buchhaltungssoftware für Vereine.

TOP 8: Vergabe des Deutschlandstipendiums

Es geht darum ob ein Überschreiten der Regelstudienzeit im Bachelor ein Hindernis für das Stipendium
im Master ist. * Physik: Wahrscheinlich nicht * Mach/CIW: Ist Hindernis, im Generellen muss man
von den Noten zur bessern Hälfte des Jahrgangs gehören, sich sozial engagieren und darf eine bestimmte
ECTS-Grenze pro Semeseter nicht unterschreiten.

TOP 9: VS Kleidung - Update

• Es gibt keine weiteren Anmerkungen, deshalb kann der Vorschlag jetzt im StuPa eingereicht
werden.
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TOP 10: Sonstiges

Lehramtsveranstaltungen in der O-Phase:

• ETEC denkt nicht dass es möglich ist den Mittwoch freizuhalten

• Mach/CIW ist ebenfalls der Ansicht, dass es schwierig ist den Tag zu blocken

• ChemBio ghat zu diesem Zeitpunkt keine O-Phase

• BGU hatte bisher keine Sitzung und kann sich deshalb nicht zu diesem Thema nicht äußern

• Physik kann ebenfalls noch nichts sagen da es noch keine Verantwortlichen für die O-Phase gibt

• Fazit: Die Lehrämtler-Gruppe sollen jetzt erstmal anfangen die Veranstaltungen zu planen, da
man kaum einen besseren Termin finden wird und immer noch mit den einzelnen Fachschaften
nach Lösungen suchen kann, sodass Lehrämtler an der Veranstaltung teilnehmen können.

O-Phest

• In der nächsten Woche soll über die diesjährigen O-Pheste abgestimmt werden.
• Geplant ist diese wieder im AKK zu machen, wobei Mach/CIW das Fest am Montag, den 7.,

Mathe, Info, ETEC, WI und Geistsoz das Fest am 8. und BGU das Fest am 9.10. veranstaltet.
• Dafür sollen die Vertreter für nächste Woche ein Mandat einholen.

Weiteres

• Es wird angemerkt, dass ohne Vorankündigung die Toiletten in der Bibliothek bis auf die im
Altbau gesperrt wurden. Der Vertreter der Fachschaft WiWi will erreichen, dass in Zukunft solche
Maßnahmen besser gestaltet oder zumindest angekündigt werden. Es wird angemerkt, dass das
wahrscheinlich wenig Erfolg hat.

• Es soll ein Termin für das FSK-Grillen gesucht werden. Eventuell wird GeistSoz das ausrichten.

Protokollant in der folgenden Sitzung: FS Archi
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